



ARCHDIOCESE OF CINCINNATI

Office of the Archbishop

archbishop@catholicaoc.org
513.263.6612

19 de junio de 2024

Aniversario de la Arquidiócesis de Cincinnati

Mis queridos hermanos y hermanas en Cristo,

Hoy celebramos el 203 aniversario del establecimiento de nuestra arquidiócesis (entonces diócesis) por el Papa Pío VII. Durante más de dos siglos, los católicos de estos 19 condados del oeste y suroeste de Ohio han celebrado y compartido la presencia y misión de nuestro Señor como miembros del Cuerpo Místico de Cristo, la Iglesia. A lo largo de estos muchos años, la Iglesia ha respondido a las necesidades pastorales, espirituales y temporales de las personas, anunciando el Evangelio a través de palabras y acciones. Por lo tanto, es apropiado conmemorar el aniversario del establecimiento de la Arquidiócesis de Cincinnati considerando cómo podemos seguir creciendo juntos como Iglesia en este tiempo y lugar.

El proceso de planificación pastoral *Faros de Luz* destaca el llamado de cada persona a participar activamente como “miembro de una parroquia, la Iglesia Universal y nuestra Iglesia local” y a profundizar continuamente “los lazos de comunión con otras parroquias”. De acuerdo con este principio, muchas Familias de Parroquias reconocen el beneficio de trabajar juntos para servir a los pobres, llegar a aquellos que están confinados en sus hogares, involucrar a los jóvenes en la fe y utilizar mejor sus recursos para cumplir la gran comisión de Cristo de compartir la Buena Nueva de salvación. Esta colaboración en el ministerio es alentadora. Sin embargo, aún hay más que podemos hacer para promover la misión de Cristo en el futuro a través de las parroquias y ministerios de la arquidiócesis.

Este año, los católicos de todo Estados Unidos continúan participando en el Avivamiento Eucarístico Nacional, un movimiento de tres años para profundizar la comprensión y la devoción a este gran misterio de nuestra fe. Como nos enseña San Agustín, la Iglesia y la Eucaristía son dos facetas de una misma realidad, la Persona Divina de Jesucristo. El Avivamiento nos invita a reflexionar sobre el don y el fruto de la presencia eucarística duradera de Cristo en la Iglesia. A través de la oración, la reflexión, la catequesis y la celebración, recordamos el gran sacrificio de Cristo y nuestra responsabilidad de dar libre y plenamente para compartir el amor de Dios con los demás.

Nuestra participación en la Eucaristía nos lleva a *metanoia* – un cambio fundamental y duradero de mente y corazón – para ser más como Aquel cuyo Cuerpo, Sangre, Alma y Divinidad recibimos en la Sagrada Comunión. Por lo general, el cambio no es fácil, ni para nosotros ni para la Iglesia. Sin embargo, el cambio es necesario. Las circunstancias en las que opera la Iglesia ahora son diferentes a las de hace doscientos años, o durante cualquier período intermedio. Por lo tanto, debemos considerar si todos nuestros recursos y actividades están adecuadamente orientados a ayudar a las personas a encontrar a Cristo y crecer más profundamente en su amor a través de Su Iglesia.

En este aniversario de la arquidiócesis, oramos por una profundización de la devoción a nuestro Señor en la Eucaristía y que esta devoción fomente un mayor espíritu de unidad en nuestras Familias de Parroquias, nuestra arquidiócesis y toda la Iglesia católica.

Sinceramente suyo en Cristo,

Arzobispo Dennis M. Schnurr
Arzobispo de Cincinnati

ljh

RADIATE CHRIST